

Más de 400 juguetes entregaron las principales autoridades de la Junta de Beneficencia de Guayaquil y del Hospital de niños Roberto Gilbert, a los pacientes de las diferentes salas de hospitalización y de consulta externa del hospital.

El recorrido inició en la consulta externa y de ahí se dirigieron a cada una de las salas acompañados del personaje de la navidad, Santa Claus, que despertaba la curiosidad de los pequeños y de sus padres, quienes emocionados esperaban recibir sus regalos. “Esta es una muestra de afecto hacia nuestros niños, ver una sonrisa en el niño que recibe un juguete y recibe salud no tiene precio, esto significa compartir con ellos y sus padres este sentimiento de entrega y ayuda a los que más lo necesitan” manifestó el Ing. Oscar Orrantia, Inspector del Hospital de niños Roberto Gilbert.

Zulay mamá de Bryan, al recibir el obsequio para su tierno hijo sostuvo, “esto les ayuda a distraerse y felicito a las autoridades que se dan un tiempo para compartir con los pacientes, porque la Navidad, es eso, es compartir, es dar” expresó Zulay.

Entre los pequeños que disfrutaron de sus juguetes estaban Miguel Onofre y Stefano Morán, quienes olvidaron por un momento los sueros para recrearse con sus obsequios.

La entrega de los juguetes la hicieron el Dr. Werner Moeller, Director de la JBG, el Ing. Oscar

Orrantia, Inspector, Dra. Ma. Del Rosario Febres Cordero, Administrador y el Dr. Enrique Valenzuela, Director Técnico, acompañados de personal administrativo que año a año colaboran en esta linda tradición de regalar una sonrisa a los niños.